



07.05.2001 - 10:18 Uhr

## (crs) Des jeunes des Balkans parlent de réconciliation à Genève

Berne (ots) -

C'est sous le signe de la réconciliation que l'on célébrera, le 8 mai à Genève, la Journée mondiale de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge. A l'heure où les Balkans connaissent un regain de violences, une cinquantaine d'étudiants et étudiantes de cette région se rencontreront en Suisse pour réfléchir ensemble à des actions concrètes en faveur de la paix.

Le 8 mai, les Sociétés de la Croix-rouge et du Croissant-Rouge commémorent la naissance de leur fondateur Henry Dunant. A cette occasion, une cinquantaine d'étudiants et d'étudiantes venant de toutes les régions des Balkans et des jeunes de Genève se retrouveront au Musée international de la Croix-Rouge pour parler de la réconciliation ethnique.

La Croix-Rouge genevoise a noué de nombreux contacts avec des étudiants des Balkans durant la guerre au Kosovo. Des jeunes de toutes les ethnies avaient alors travaillé main dans la main pour venir en aide aux réfugiés. Et depuis, de nombreux projets sont menés en commun.

Les délégations s'entreprendront dans le cadre de deux workshops. Le premier est intitulé: « Qu'est-ce qui divise nos parents, qu'est-ce qui nous divise, qu'est-ce qui nous rassemble et nous unit ? Le second est consacré aux actions concrètes que les jeunes peuvent mener en faveur de la réconciliation. Au terme de ces discussions, ils présenteront leurs conclusions au public.

Une conférence de presse aura lieu le mardi 8 mai 2001 à 17h00  
Au Musée international de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge  
(17, Av. de la Paix/1202 Genève (Bus 8, F, V ou Z)

Contact:

Croix-Rouge genevoise, Joëlle Belina, responsable  
Communication/Diffusion, tél. +41 22 304 04 04 ou +41 79 659 13 07.  
[ 006 ]

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100007073> abgerufen werden.